





Boletín 07-2022

Ciudad de México, a 19 de octubre de 2022.

El Instituto para la Protección al Ahorro Bancario (IPAB) participará en la 15ª edición de la Semana Nacional de Educación Financiera 2022.

- El IPAB contará con un stand en la sede virtual de la SNEF 2022, el cual tendrá información importante sobre el seguro de depósitos bancarios.
- Adicionalmente, se impartirán diversas conferencias virtuales en la sede central del evento y en instituciones educativas de 9 entidades de la República Mexicana.

El Instituto para la Protección al Ahorro Bancario (IPAB o Instituto) participará en la decimoquinta edición de la Semana Nacional de Educación Financiera (SNEF) "Pon tu dinero a trabajar y administra tu futuro", que organiza la Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros (Condusef) en coordinación con la Asociación de Bancos de México, del 19 al 28 de octubre del presente año.

La colaboración del IPAB en este importante evento de educación financiera tiene como objetivo impulsar el conocimiento del seguro de depósitos bancarios y difundir entre la población información que facilite la toma de decisiones financieras. El Instituto contará con un stand en la sede virtual de la SNEF 2022, disponible las 24 horas del día durante el periodo que comprende el evento. Este espacio digital contará con diversos contenidos didácticos, material audiovisual e infografías sobre las características y beneficios del seguro de depósitos bancarios (https://abm-snef.org.mx/CONDUSEF/ipab/).

Adicionalmente, llevará a cabo 11 conferencias en formato virtual y una de manera presencial, dirigidas a universidades e institutos tecnológicos de los estados de Sonora, Nuevo León, Michoacán, Tabasco, Hidalgo, Guanajuato, Nayarit, Aguascalientes y Estado de México. La agenda completa con las fechas y horarios de las conferencias se puede consultar en la página web oficial del evento, disponible en https://eduweb.condusef.gob.mx/snef/index.html así como en el sitio institucional del IPAB www.gob.mx/ipab.









En el mismo marco, se ofrecerán pláticas informativas de manera remota en las representaciones consulares generales de México en Fresno, California y en Boston, Massachusetts, los días 27 y 28 de octubre, respectivamente. En estas participaciones se abordarán temas como los beneficios del ahorro formal, la bancarización de las remesas, y los esquemas de los seguros de depósitos bancarios en México y Estados Unidos.

Cabe mencionar que las ponencias serán impartidas por personas servidoras públicas del Instituto, quienes informarán sobre los beneficios del ahorro formal, los esquemas de protección, características y alcances del seguro de depósitos bancarios en México, tales como los productos protegidos, el límite de cobertura, la importancia de los sistemas de protección al ahorro en otros países, así como las exclusiones que tiene dicha protección, entre otros aspectos relevantes.

Para conocer más sobre las actividades que se llevarán a cabo en el marco de este evento visita nuestras cuentas de redes sociales, disponibles en: Twitter, Facebook, YouTube e Instagram.

000000

